

27 JANVIER 2025 **COMMUNIQUE DE PRESSE**

AFFLUENCE : PLUS DE 4 000 SPECTATEURS EN MOYENNE DANS LES SALLES DE BETCLIC ÉLITE ET FREQUENTATION HISTORIQUE A MI-SAISON SUR LES DEUX DIVISIONS !

Près d'un million de spectateurs ont déjà rempli les salles de basket de Betclic ÉLITE et Pro B à la mi-saison, soit une augmentation de 7% par rapport à la saison précédente. Ce chiffre historique affiché par la Ligue Nationale de Basket (*) confirme une nouvelle fois l'engouement des français pour le basket et surfe sur les dynamiques déjà records des deux dernières saisons.

Betclic ÉLITE

À l'issue des quinze premières journées de championnat, les clubs de Betclic ÉLITE ont évolué dans des salles remplies à 93% (contre 85% à mi-saison en 2023-2024, précédent record), représentant une affluence moyenne de plus de 4 000 spectateurs, chiffre historique pour la LNB à l'issue de la phase aller (4 047 spectateurs).











La moitié des rencontres de Betclic ÉLITE s'est déroulée dans des salles combles: Les clubs JL Bourg Basket, Cholet Basket, Stade Rochelais Basket et Saint-Quentin Basket-Ball ont même joué l'intégralité de leurs rencontres à domicile à guichets fermés. Sur cette première partie de saison, le record d'affluence en Betclic ÉLITE est à mettre à l'actif du club LDLC ASVEL lors de la réception du Paris Basketball devant 11 675 spectateurs (lors de la 22ème journée de championnat, rencontre délocalisée à la LDLC Arena).



Pro B

La Pro B affiche de son côté des temps de passage également record en terme d'affluence : **2 645 spectateurs en moyenne soit un taux de remplissage de 72%**, niveau jamais atteint à mi-saison dans l'histoire de la seconde division.







En Pro B, ce sont près de **10 000 spectateurs** qui ont assisté à la rencontre Orléans Loiret Basket – Poitiers Basket 86 (18ème journée disputée à la CO'Met).



La saison 2024-2025 pourrait donc être celle de tous les records sur les deux divisions, illustrée par le taux de remplissage record dans les salles de Betclic ÉLITE (97%) lors de la 13ème édition des journées de Noël et le All Star Game disputé à guichet fermé comme chaque année (le 29 décembre dernier à l'Accor Arena), avant l'organisation de la Leaders Cup 2025 qui se déroulera à Caen les 14, 15 et 16 février prochain.

Pour Fabrice Jouhaud, Directeur Général de la LNB: « Les chiffres sont exceptionnels et démontrent que la Betclic Élite est passée dans une autre dimension. Nous avons des clubs dominants en Europe, des bastions qui se renforcent et agrandissent leurs salles pour répondre à la demande d'un nouveau public, plus féminin, plus jeune et plus familial. C'est remarquable de voir que le travail entrepris par nos clubs trouve une traduction concrète avec de plus en plus de gens attirés par le spectacle total qui est proposé et par l'intensité des matches. C'est un encouragement à continuer et à accélérer notre transformation pour occuper toute notre place dans le secteur du divertissement. »

(*) source : DNCCG / LNB



